
eスポーツ　�素早い反射神経や操作性、戦略性などスポーツ的要素を含むこと
から、コンピューターゲームをスポーツ競技として捉える際の
名称。

アンバサダー　広報活動を行う人
ゲーミングパソコン　性能がゲームに特化したパソコン

左からELLYさん、東坂市長、甲斐さん

ELLYさんが  東坂市長と対談
ツの中にも例えば、80歳以上の高齢者のクラスとか、
障害の有無によるクラスなどの階級別があっていいと
思います。素晴らしいプレーを世界中の人に見てもら
い、さまざまな人とのつながりも生まれる。全世界にそ
ういう輪が広がる可能性を持っていると思います。

今のお話、素晴らしいですね。すごく共感します。

ゲームに対するイメージが変わりますよね。そこが
オリンピックの大きな力だと思いますね。

世界大会ってどんな様子ですか。

フォートナイトで世界大会に行かせてもらったの
ですが、ゲームの大会だけという感じではなく、DJタイ
ムや音楽ライブがあって、もうお祭りなんです。華やかさ
があって、すごく面白くて、大東市でこういうのができた
らすごくいいなと思いました。

市長は大東市としてeスポーツにどのようにかかわっ
ていきたいですか。

大東市は障害福祉に真剣に取り組んできた街な
んです。eスポーツの持つ力が、障害のある人に対して
どのような希望になるかということをよく考えていま
す。ELLYさんのお話を聞いて、エンターテインメント
性をいくらでも足し合わせることができると思いまし
た。音楽や、アウトドアスポーツ、市長補佐官のTKO木
本武宏さんにお笑いの要素を入れてもらうとか、わくわ
く感を創出すれば、子どもたちの向上心にもつながると

思います。今回、eスポーツの拠点をアクティブ・スク
ウェア・大東に作ることが決まりましたし、各種教育施
設にも広げていければと思っています。eスポーツとい
えば大東市、大東市といえばeスポーツと言われるよ
う、ELLYさんも一緒に参加していただければと思って
います。

僕、呼ばれたらすぐ来ますよ。（笑）

eスポーツをさらに発展していくためには必要なこと
をお伺いできますか。

eスポーツと聞いても、ゲームをしているだけって
いうイメージだと思うのですが、そこから例えばスター選
手がたくさん現れるとかいろいろな実例ができていくと
eスポーツに対しての概念がどんどん変わっていきます。
僕も若い人たちを応援しな
がら、イメージを変えてい
く手助けができたらいいな
と思っています。
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デジタル先進都市大東市へ飛躍！！　

今後のeスポーツに
関する取組は、随時、
紹介していきます。

eスポーツの発展に向けて

■ 社長の甲斐義和さん
eスポーツ選手から「活躍の場を広
げたい」などいろいろな相談を受ける
中で、eスポーツの認知や企業の支援
が追い付いてない現状がありました。
そこで、コロナ禍で新しい娯楽を世の
中に提供することを目的にLibesとい
うプラットフォームを作りました。次
世代の選手を育てる上でも、行政と協
力して取り組みたいと考え、寄贈させ
ていただくことになりました。

■ 東坂市長
eスポーツの価値や良さについては以前から
感じていました。世界には何億人ものeスポー
ツプレーヤーがいますが、日本はまだ数百万人
です。市場が拡大していく中で、大東市の子ど
もにeスポーツプレーヤーというきっかけを与
えられる方法はないかと考えていた時に、寄贈
の話をいただきました。eスポーツでコミュニ
ケーションが広がり、良い影響が大東市から全
国に広がり、夢が広がってほしいと思い、ぜひ
一緒にやりましょうということになりました。

アクティブ・スクウェア・
大東に拠点を設置

寄贈されたゲーミングパソコンは、
アクティブ・スクウェア・大東に設置し、
今後のeスポーツ拠点として、今夏頃
の本格オープ
ンを目指し
て、準備を進
めていく予定
です。
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ELLYさんにお聞きします。 
eスポーツを始めたきっかけは？

最初はeスポーツという感覚はなかったんです
が、子どもの頃からゲームをしてて、それがeスポーツ
だったという感じでした。

eスポーツの魅力は？

人と対戦するというところが大きな魅力だと思い
ます。対戦することで技術力が際立ちますし、レベルの差
もはっきりと見えるようになってきましたね。大人だけ
でなく、子どもたちも参加できたり、チームで連携する要
素もあったり、技術を高めあって世界一をめざしていく
部分が素晴らしいと感じます。また、背が高いとか、筋肉
が多いとかは関係ないので、全員フラットな状態という
のがいいですよね。

今後、eスポーツがオリンピックの種目になる可能性
があることについてどう思いますか。

日本の柔道は、元々無差別だったものがオリン
ピック種目になり、体重別になりましたよね。eスポー

　市にゲーミングパソコンを寄贈した㈱L
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甲斐義和さん、3月23日にL
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ibesアンバサダーに就任した
三代目 J SOUL BROTHERS from EXILE TRIBEのELLYさんと
東坂市長が、今後のeスポーツの発展に向けて対談を行いました。

ELLY's PROFILE
全世界で3億5千万人のプレー
ヤーがいると言われるeス
ポーツタイトル「フォートナ
イト」の世界大会で過去４回
世界大会に出場。獲得した賞
金は全て寄附している。

ELLYさんが  東坂市長と対談
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デジタル先進都市大東市へ飛躍！！　

大東市のｅスポーツの活性化に向け、（株）Liberal�Mindより
ゲーミングパソコン機材５セットが寄贈されました。
ｅスポーツは、経済・地域の活性化など将来的な発展が期待さ
れています。市では、このｅスポーツを入り口として、地域のデジ
タル化を推進し、デジタル先進都市大東市へと飛躍を図り、市民
誰もがデジタルの利便性を享受できる社会を実現していきたい
と考えています。

（株）Liberal Mindより機材の寄贈

三代目 J SOUL BROTHERS
 from EXILE TRIBEの

eスポーツを入り口に
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